
 

 

 

 

 

CONDITIONS GENERALES 

Pour être admis à entrer, à s’installer ou séjourner sur le terrain de camping, il faut y avoir été autorisé par le 

gestionnaire ou son représentant. Ce dernier a pour obligation de veiller à la bonne tenue et au bon ordre du terrain 
de camping ainsi qu’au respect de l’application du présent règlement intérieur. Le fait de séjourner sur le terrain de 

Camping Les Chênes Verts, implique l’acceptation des dispositions du présent règlement et l’engagement de s’y 

conformer. Nul ne peut élire domicile.  

A votre arrivée, vous devez vous présenter au bureau d’accueil muni de votre confirmation de réservation et de votre 

pièce d’identité afin de vous acquitter des formalités d’inscription OBLIGATOIRES. Toute modification pouvant 

entraîner une variation du montant du séjour doit être signalée à l’arrivée. En cas de déclaration inexacte du preneur, 

le présent contrat sera résilié de plein droit et les sommes versées resteront acquises au camping.  

TOUS LES CAMPEURS DOIVENT AVOIR UNE ASSURANCE RESPONSABILITE CIVILE ET INCENDIE 

VALABLE DURANT LA DUREE DU SEJOUR. 
 

FORMALITES DE POLICE 

Les mineurs non accompagnés de leurs parents ne seront admis qu’avec une autorisation écrite de ceux-ci. 

En l’application de l’article R 611-35 du code de l’entrée et du séjour des étrangers et du droit d’asile, le gestionnaire 

est tenu de faire remplir et signer par le client de nationalité étrangère, dès son arrivée, une fiche individuelle de 

police. 

 

CONDITIONS DE RESERVATION 

Camping : Heures d’arrivée de 14h à 19h – Heures de départ de 8h à 12h. 

 
Locations : Heures d’arrivée à PARTIR DE 15 H jusqu’à 19h. Heures de départ de 8h à 10h MAXIMUM 

 La réservation devient effective après acceptation de la direction de votre contrat de réservation dûment complété 

et signé. Une confirmation de réservation vous sera retournée et il vous appartiendra de la présenter à la réception le 

jour de votre arrivée. Le nombre maximum de personnes par emplacement de camping étant fixé à 8 (huit). Aucune 

réservation ne peut être cédée à un tiers. 

Le chef de famille s’engage à déclarer l’ensemble de ses visiteurs au cours de son séjour à leur arrivée. Dans le cas 

contraire, le camping se réserve le droit de rompre le contrat de location sans préavis ni indemnité. Toute personne 

est susceptible d’être prise en photo à usage commercial (plaquette et/ou site internet). Dans le cas où vous ne 
souhaitez pas être photographié, la direction vous demande de formuler votre refus par écrit au moment de 
la réservation.  
Les emplacements sont en conformité avec la législation en vigueur sur les terrains de camping. 

La situation de l’emplacement est déterminée en fonction des exigences de notre planning. Nous tiendrons compte 

de vos souhaits dans la mesure du possible. 

Pour votre sécurité, le port du bracelet de présence est obligatoire durant tout votre séjour. 

Chaque participant séjournant sur le camping s’engage à se conformer aux dispositions du règlement intérieur. 

 

CAPACITÉ MAXIMALE ET VISITEURS 

Seules les personnes inscrites sont autorisées à occuper l’hébergement ou l’emplacement qui leurs sont alloués. 

Nous ne pourrons accepter plus de personnes que la capacité du mobile-home ou de l’emplacement nu ne l’indique 

(enfants et bébé compris). 

Le camping se réserve le droit de refuser l’accès aux familles qui se présentent avec un nombre de personnes 

supérieures à la capacité de l’hébergement ou de l’emplacement camping. Toute personne, en dehors des personnes 

inscrites, sera considérée comme visiteur. Les visiteurs devront se déclarer au bureau d’accueil et s’acquitter de la 

redevance. 

 
CAUTIONS  

Location de Mobil Home : 

A votre arrivée, une caution de 400€ (par chèque ou par emprunte de carte bancaire) vous sera demandée et restituée 

ou détruite maximum dans les 8 jours après votre départ, déduction faîte des éventuels frais de remise en état des 

lieux et de la valeur du matériel manquant ou détérioré (sauf litige relatif à l’état des lieux auquel cas la caution ne 

sera restituée qu’après un délai minimum de 15 jours). Un inventaire est à votre disposition dans le locatif et vous 
disposez de 4h pour venir signaler à la réception, tout manquement, anomalie ou mauvais fonctionnement 
d’appareil. 
Cette caution inclut une caution de 90€ pour le ménage qui sera restituée UNIQUEMENT dans le cas où le locatif 

est prêt à être reloué IMMEDIATEMENT soit : sol balayé et lavé dans tout le locatif, gaz nettoyé y compris brûleurs 
et four (suivant locatif), réfrigérateur dégivré nettoyé et NE NECESSITANT PAS L’INTERVENTION D’UNE 

FEMME DE MENAGE. Un règlement global regroupant l’ensemble des cautions pourra être effectué. 
 
Emplacement de camping : 

Nous acceptons les groupes de jeunes mais une caution de 180 € vous sera demandée et peut être encaissée en cas 

de bruits déraisonnables et répétés occasionnés sur le terrain (Une caution par emplacement). En cas d’expulsion 

avant la fin du séjour, celui-ci ne sera pas remboursé. 

ÉTAT DES LIEUX 

L’état des lieux d’entrée se fait par vos soins le jour de l’arrivée. Vous êtes tenu de signaler toutes anomalies dans 

les 4 h qui suivent votre arrivée. 

L’état des lieux de sortie sera effectué après votre départ par notre équipe hygiène, 90€ vous seront facturés si l’état 

de propreté est jugé par nous irrecevable ou pour toute casse, détérioration ou perte. 

 

CIRCULATION ET VERROUILLAGE DES BARRIERES 

La vitesse est limitée à 5 Km/h. Le stationnement est interdit sur les routes et les voies d’accès. Un seul véhicule 
est compris dans le tarif par emplacement. Tout véhicule supplémentaire devra s’acquitter du tarif en vigueur. 

Les véhicules doivent être IMPERATIVEMENT garés sur la parcelle ou sur les parkings attribués à votre arrivée. 

Ne GAREZ JAMAIS votre véhicule sur l’emplacement du voisin même s’il paraît inoccupé : des campeurs pouvant 
arriver à tout moment. Le verrouillage des barrières se fait à 23h00 le soir jusqu’à 8h du matin. De même, les 

personnes séjournant sur le camping ne doivent pas utiliser leur véhicule pour se rendre au bar ou à un autre 
emplacement. Les seuls véhicules habilités à pouvoir circuler en cas de besoin étant ceux du personnel des services 

du camping ou d’urgence (pompiers, ambulances, services médicaux). Les familles ou campeurs regagnant le 

camping après 23h00 doivent rejoindre leur emplacement ou locatif le plus discrètement possible afin de ne troubler 

le sommeil des vacanciers. Lorsqu’un vacancier trouble ou cause des nuisances aux autres résidents, il pourra être 

mis un terme immédiat et sans indemnité à son séjour. 

 

VEHICULE ELECTRIQUE 

Une borne électrique est à votre disposition à l’entrée du camping. Il est strictement INTERDIT de charger son 
véhicule sur la parcelle.  

 

HYGIENE – DEGRADATION 

Nous vous demandons de respecter les arbres, plantations et décorations florales et de veiller à la propreté du 

camping en ne jetant aucune ordure ménagère, déchets de toute nature ou papier par terre, ceux-ci devront être 

déposés dans les poubelles ou containers avec tri sélectif mis à votre disposition. L’étendage du linge se fera sur 

séchoir à linge individuel (AUCUN fil entre les arbres ou tuteurs des  

plantations ou clôtures ou auvents ne sera toléré). Pour la sécurité de chacun, nous vous informons que 
l’ensemble du camping est sous vidéo protection. 

 
BLOCS SANITAIRES 

Nous vous prions de respecter les règles d’hygiène et de laisser ces lieux en état de propreté. Les parents doivent 

accompagner et surveiller leurs jeunes enfants dans les sanitaires. Le Bloc sanitaire est exclusivement réservé à 
nos clients campeurs. Les clients occupant un locatif équipé de sanitaire individuel doivent pour le confort des 

campeurs utiliser celui-ci. 

 

SECURITE / BRUIT 

Pour votre sécurité, l’établissement est sous vidéo surveillance et vous serez susceptibles d’être photographié 

pendant votre séjour. Ces photos pourront être utilisées pour alimenter le site internet. LOI 95-73 DU 21/01/1995. 
Autorité responsable du droit d'accès aux images : Camping Les Chênes Verts. Modalités d'accès auprès Camping 

Les Chênes Verts : Tél. 02.40.21.48.16  
La direction décline toute responsabilité en cas de vol, perte, échange, dommage ou dégradation de toute nature 

pendant ou suite à un séjour, de même qu’en cas de panne ou mise hors service des équipements techniques. Les 
barbecues électriques sont interdits. Les barbecues à charbon de bois sont tolérés sauf les jours de vent, de forte 

chaleur ou arrêté préfectoral. L’usage des barbecues ne doit pas être effectué sur la terrasse des mobile homes. 
La direction se réserve le droit d’interdire à tout moment ces derniers dans le cas où ils deviendraient trop 

envahissants. Les feux directement sur le sol sont strictement interdits. 

Les usagers du terrain de camping doivent éviter tous bruits et discussions qui pourraient gêner leurs voisins, les 

appareils sonores doivent être réglés en conséquence. Les fermetures de portières et de coffres doivent être aussi 
discrètes que possible. RESPECTER LE SILENCE DE LA NATURE ET LA TRANQUILITE DE VOS VOISINS. 

 

 

 

 

ENFANTS 

Ils sont placés sous la garde de leurs parents qui sont pénalement et civilement responsables des actes et des dégâts 

que ceux-ci pourraient causer lorsqu’ils utilisent les jeux ou infrastructures mis à leur disposition. Ils doivent être 

accompagnés par des adultes aux toilettes, à la piscine et au toboggan, de même qu’aux aires de jeux. 

 
TARIFS 

Les tarifs indiqués sont susceptibles d’évolution. Le camping se réserve le droit de modifier les tarifs à tout 

moment. Les séjours seront facturés sur la base des tarifs en vigueur au jour de la réservation, et ce, sous réserve 

des disponibilités. Il est conseillé de vérifier le tarif applicable en contactant directement le camping.  

ANNULATION DE SEJOUR 

En l ’absence d’assurance annulation, des retenues seront opérées sur les sommes déjà versées ou dues selon les 

modalités suivantes: Annulation à plus de 30 jours de l’arrivée : 30% de la somme globale sera retenue. Annulation. 

Annulation à 30 jours ou moins de l ’arrivée : la totalité du séjour est due. 
 

GARANTIE ANNULATION 
L’assurance annulation n’est pas incluse dans le prix, elle est facultative et s ’élève à 4,5 % du montant total. Elle est 

payable au moment de l ’inscription et ne pourra pas être rajoutée par la suite. Vous recevez les conditions générales 

de l’assurance annulation lors de la souscription. 

 

OFFRES  

Les offres et promotions sont non rétroactives et non cumulables entre elles. 

 

ACCES WIFI  

L’utilisation du réseau wifi implique l’acceptation des conditions générales présentes sur le portail captif du camping. 

Le non-respect de ces conditions générales entrainera automatiquement la résiliation du forfait choisi et l’interdiction 
de se connecter au réseau du camping. Selon la loi Hadopi, l’identification des utilisateurs sera sauvegardée 

 

ANIMAUX 

A l’entrée, la carte de tatouage et le certificat de vaccination devront obligatoirement être présentés. Seuls les 

animaux de petite taille sont acceptés dans les locatifs (sauf accord éventuel avec la direction). Les chiens de catégorie 

1 et 2 sont RIGOUREUSEMENT interdits sur le camping. Les chiens et autres animaux ne doivent pas être laissés 

en liberté, ni même enfermés au terrain de camping, en l’absence de leurs maîtres qui en sont civilement responsables. 

En aucun cas, ils ne doivent être attachés aux arbres ou laissés seuls. Leurs promenades hygiéniques se feront en 

dehors du camping. 
 

REDEVANCES VISITEURS 

Les visiteurs doivent impérativement se présenter à l’accueil et présenter une pièce d’identité en cours de validité. 

Après avoir été autorisés par la direction, et moyennant le paiement d’une redevance, ils peuvent être admis dans le 

terrain de camping de 10h à 22h sous la responsabilité des campeurs qui les reçoivent. Leur véhicule restera sur l’un 

des parkings extérieurs. Les visiteurs n’ont pas accès aux piscines. 

 

PAIEMENT DU SEJOUR 

Le règlement pourra se faire en carte bancaire, chèque, espèces, ou chèques vacances. Les chèques étrangers 

ne sont pas acceptés. Le solde du règlement devra s’effectuer 1 mois avant la date d’arrivée. Aucun remboursement 
ne sera effectué en cas d’arrivée retardée ou de départ anticipé. En cas d’annulation de séjour les sommes versées 

resteront acquises au camping (sauf souscription de l’assurance annulation). Aucune réservation ne peut être 

cédée à un tiers. 

A l’issue de chaque séjour, une facture sera automatiquement délivrée et aucun double ne pourra être édité. Il 

convient au preneur de prendre les dispositions nécessaires à ce sujet. 

 

REGLEMENT ESPACE JEUX - ESPACE AQUATIQUE 

Les enfants doivent toujours être sous la surveillance de leurs parents. Les structures de réunion (salle d’animation, 
Barnum) ne peuvent être utilisées pour des jeux mouvementés. 

Il convient aux responsables de chaque enfant de s’assurer de la bonne utilisation des jeux mis à disposition. En cas 
de dégradation d’une structure par le fait d’une utilisation non conforme aux préconisations du constructeur, la 

personne en cause devra alors procéder à ses frais aux réparations, à défaut au remplacement des structures 

endommagées. 

 

L’espace aquatique est strictement réservé aux personnes séjournant sur le camping. Ils devront obligatoirement 
être munis de leur bracelet de piscine fourni à l’accueil et ce pendant les heures d’ouverture. Le port du short ou 
caleçon de bain est strictement interdit. Il est obligatoire de passer dans le pédiluve et sous la douche avant de 

pénétrer dans les bassins. Il est formellement interdit de fumer, de manger, de courir, de sauter de plonger ou de 

rentrer avec ses chaussures dans l’espace aquatique. Animaux, matelas pneumatique, bateau, ballon, et parasol sont 

strictement interdits. Avant de rentrer à la piscine, vous devez prendre connaissance du tableau d’affichage. IL EST 
INTERDIT de se baigner avec un tee-shirt (sauf accord préalable de la direction). Le port du Burkini est également 

interdit. Pour la tranquillité des vacanciers les enceintes sont interdites dans l’espace aquatique. Tout manquement 

aux consignes provoque l’expulsion immédiate de l’espace aquatique.  

Avant d’utiliser le toboggan aquatique, vous devez prendre connaissance du règlement inscrit sur le panneau 

d’affichage. IL EST INTERDIT : de courir dans les escaliers, de s’arrêter dans le toboggan, de se lever, de 

s’accrocher aux bordures, de remonter le toboggan par la glissière, de descendre en marche arrière, de descendre en 

groupe accrochés les uns aux autres. IL EST OBLIGATOIRE : de dégager immédiatement l’aire d’arrivée, de glisser 

assis ou couchés les pieds en avant, d’attendre avant son départ que la personne précédente ait dégagé l’aire d’arrivée, 
et de respecter les consignes de sécurité. 
 

INFRACTIONS AU REGLEMENT INTERIEUR 

Dans le cas où un résident perturberait le séjour des autres usagers ou ne respecterait pas les dispositions du présent 

règlement intérieur, le gestionnaire ou son représentant pourra oralement ou par écrit, s’il juge nécessaire, mettre en 

demeure ce dernier de cesser les troubles. En cas d’infraction grave ou répétée au règlement intérieur et après mise 

en demeure par le gestionnaire de s’y conformer, celui-ci pourra résilier le contrat. En cas d’infraction pénale, le 

gestionnaire pourra faire appel aux forces de l’ordre.  
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 



 

 

 

 
 

 

 
 

 

GENERAL CONDITIONS 
To be admitted to enter, to settle or stay on the campsite, it is necessary to have been authorized by the manager or 

his representative. The latter has the obligation to ensure the good behavior and good order of the campsite and to 

respect the application of these rules. The fact of staying on the campsite Les Chênes Verts, implies the acceptance 
of the provisions of these rules and the commitment to comply with them. No one can elect domicile.  

On your arrival, you must go to the reception desk with your booking confirmation and your identity card to complete 

the MANDATORY registration formalities. Any change that could lead to a variation in the amount of the stay must 

be reported on arrival. In case of inaccurate declaration by the client, the present contract will be cancelled by right 

and the sums paid will be retained by the campsite.  

ALL CAMPERS MUST HAVE A CIVIL LIABILITY AND FIRE INSURANCE VALID FOR THE DURATION 

OF THE STAY. 

 

POLICE FORMALITIES 
Minors who are not accompanied by their parents will only be admitted with a written authorization from their 
parents. 

In application of article R 611-35 of the code of entry and residence of foreigners and the right of asylum, the 

manager is obliged to have the client of foreign nationality fill in and sign, upon arrival, an individual police form. 

 

RESERVATION CONDITIONS 
Camping : Arrival hours from 2pm to 7pm - Departure hours from 8am to 12am. 

 

Rentals: Arrival hours from 3 pm to 7 pm. Departure hours from 8am to 10am MAXIMUM 

 The reservation becomes effective after acceptance by the management of your reservation contract duly completed 

and signed. A confirmation of reservation will be returned to you and it will be your responsibility to present it at 
the reception on the day of your arrival. The maximum number of persons per camping site is 8 (eight). No 

reservation can be transferred to a third party. 

The head of the family undertakes to declare all his visitors during his stay on their arrival. In the contrary case, the 

campsite reserves the right to break the rental contract without notice or compensation. Any person may be 

photographed for commercial use (brochure and/or website). If you do not wish to be photographed, the management 

asks you to formulate your refusal in writing at the time of booking.  

The pitches are in conformity with the legislation in force on the campgrounds. 

The location of the pitch is determined according to the requirements of our planning. We will take your wishes into 

account as far as possible. 
For your safety, the wearing of an attendance bracelet is mandatory during your stay. 

Each participant staying on the campsite agrees to comply with the provisions of the internal regulations. 

 

 

MAXIMUM CAPACITY AND VISITORS 
Only registered persons are allowed to occupy the accommodation or pitch allocated to them. 

We will not accept more people than the capacity of the mobile home or the bare pitch indicates (including children 

and babies). 

The campsite reserves the right to refuse access to families who arrive with a number of people greater than the 

capacity of the accommodation or camping pitch. Any person other than the registered persons will be considered 
as a visitor. Visitors must declare themselves at the reception desk and pay the fee. 

 

CAUTIONS  
Mobile home rental: 

On your arrival, a deposit of 400€ (by check or credit card) will be required and returned or destroyed within 8 days 

after your departure, after deduction of any costs of repairing the premises and the value of missing or damaged 

equipment (except in the case of a dispute relating to the inventory of fixtures, in which case the deposit will be 

returned only after a minimum period of 15 days). An inventory is at your disposal in the rental and you have 4 hours 

to come and report to the reception, any missing, abnormal or malfunctioning equipment. 

This deposit includes a deposit of 90€ for the cleaning which will be returned ONLY if the rental is ready to be 
rented again IMMEDIATELY, i.e.: floor swept and washed throughout the rental, gas cleaned including burners and 

oven (depending on the rental), refrigerator defrosted and cleaned and NOT REQUIRING THE INTERVENTION 

OF A HOUSEKEEPER. A global payment regrouping all the deposits can be made. 

 

Campsite : 

We accept groups of young people but a deposit of €180 will be requested and can be cashed in the event of 

unreasonable and repeated noise caused on the site (One deposit per pitch). In the event of eviction before the end 

of the stay, it will not be refunded. 

 

INVENTORY OF FIXTURES 
The inventory of fixtures is done by you on the day of arrival. You are required to report any anomalies within 4 

hours of your arrival. 

The inventory of fixtures will be done after your departure by our hygiene team, 90€ will be charged if the state of 

cleanliness is judged by us as inadmissible or for any breakage, deterioration or loss. 

 

TRAFFIC AND LOCKING OF THE GATES 
The speed limit is 5 Km/h. Parking is prohibited on the roads and access roads. Only one vehicle is included in the 

price per pitch. Any additional vehicle will be charged at the current rate. Vehicles must be parked on the plot or on 

the parking lots assigned upon arrival. NEVER park your vehicle on a neighbor's site, even if it appears to be 
unoccupied: campers may arrive at any time. The gates are locked at 11:00 pm in the evening until 8:00 am in the 

morning. Also, people staying on the campsite must not use their vehicle to go to the bar or to another pitch. The 

only vehicles authorized to circulate in case of need are those of the campsite services or emergency vehicles 

(firemen, ambulances, medical services). Families or campers returning to the campsite after 11:00 p.m. must return 

to their pitch or rental unit as quietly as possible so as not to disturb the sleep of other holidaymakers. When a 

holidaymaker disturbs or causes nuisance to other residents, his stay may be terminated immediately and without 

compensation. 

 

ELECTRIC VEHICLE 
An electric terminal is at your disposal at the entrance of the campsite. It is strictly forbidden to charge your vehicle 
on the plot.  

 

HYGIENE - DEGRADATION 
We ask you to respect the trees, plantations and floral decorations and to take care of the cleanliness of the campsite 

by not throwing any household waste, waste of any kind or paper on the ground, these will have to be deposited in 

the dustbins or containers with selective sorting placed at your disposal. The hanging of the linen will be done on 

individual drying rack (NO wire between the trees or stakes of the  

plantations or fences or awnings will not be tolerated). For everyone's security, we inform you that the whole 

campsite is under video protection. 

 
SANITARY BLOCKS 
We ask you to respect the rules of hygiene and to leave these places in a clean state. Parents must accompany and 

supervise their young children in the sanitary blocks. The sanitary block is exclusively reserved for our camping 

clients. The customers occupying a rental equipped with individual sanitary must for the comfort of the campers use 

it. 

 

SECURITY / NOISE 
For your security, the establishment is under video surveillance and you may be photographed during your stay. 

These photos may be used to feed the website. LAW 95-73 OF 21/01/1995. Authority responsible for the right of 

access to the images: Camping Les Chênes Verts. Modalities of access to Camping Les Chênes Verts: Tel. 
02.40.21.48.16  

The management declines all responsibility in case of theft, loss, exchange, damage or deterioration of any kind 

during or following a stay, as well as in case of breakdown or out of order of technical equipment. Electric barbecues 

are forbidden. Charcoal barbecues are tolerated except on windy or hot days or in the event of a prefectural order. 

Barbecues must not be used on the terrace of mobile homes. The management reserves the right to prohibit them at 

any time if they become too invasive. Fires directly on the ground are strictly forbidden. 

The users of the campsite must avoid any noise and discussions which could disturb their neighbors, the sound 

devices must be adjusted accordingly. Doors and trunks must be closed as quietly as possible. RESPECT THE 

SILENCE OF NATURE AND THE PEACE OF YOUR NEIGHBORS. 

 
CHILDREN 

Children are under the care of their parents who are criminally and civilly responsible for any acts or damage they 

may cause while using the games or facilities provided. They must be accompanied by adults to the restrooms, the 
pool and the slide, as well as to the playgrounds. 

 

RATES 
The indicated rates are subject to change. The campsite reserves the right to modify the rates at any time. Stays will 

be invoiced on the basis of the rates in effect on the day of the reservation, subject to availability. It is advisable to 

check the applicable rate by contacting the campsite directly. 

 

CANCELLATION OF STAY 
In the absence of cancellation insurance, deductions will be made from the sums already paid or due according to 

the following terms: Cancellation more than 30 days before arrival: 30% of the total amount will be retained. 
Cancellation. Cancellation 30 days or less before arrival: the total amount of the stay is due. 

 

 

 

CANCELLATION INSURANCE 
Cancellation insurance is not included in the price, it is optional and amounts to 4.5% of the total amount. It is 

payable at the time of registration and cannot be added later. You will receive the general conditions of the 

cancellation insurance when you subscribe. 

 

OFFERS 
Offers and promotions are not retroactive and cannot be combined. 

 

WIFI ACCESS  
The use of the wifi network implies the acceptance of the general conditions present on the captive portal of the 

campsite. Failure to comply with these terms and conditions will automatically result in the termination of the chosen 

package and the prohibition to connect to the network of the campsite. According to the Hadopi law, the 

identification of the users will be saved 

 

ANIMALS 
At the entrance, the tattoo card and the vaccination certificate must be presented. Only small animals are allowed in 
the rentals (unless otherwise agreed with the management). Dogs of category 1 and 2 are STRONGLY forbidden on 

the campsite. Dogs and other animals must not be left free, or even locked up on the campsite, in the absence of their 

owners who are civilly responsible for them. Under no circumstances should they be tied to trees or left alone. Their 

hygienic walks will be done outside the campsite. 

 

VISITORS' FEES 
Visitors must present themselves at the reception desk and show a valid ID. After having been authorized by the 

management, and upon payment of a fee, they may be admitted to the campsite from 10am to 10pm under the 

responsibility of the campers who receive them. Their vehicle will remain on one of the outside parking lots. Visitors 
do not have access to the swimming pools. 

 

PAYMENT OF THE STAY 
Payment can be made by credit card, check, cash, or vacation vouchers. Foreign checks are not accepted. The balance 

of the payment must be paid 1 month before the date of arrival. No refund will be made in case of late arrival or 

early departure. In case of cancellation of the stay, the sums paid will be retained by the campsite (unless the 

cancellation insurance is taken out). No reservation can be transferred to a third party. 

At the end of each stay, an invoice will be automatically issued and no duplicate can be issued. It is the client's 

responsibility to make the necessary arrangements in this regard. 

 
RULES FOR THE PLAYGROUND - AQUATIC AREA 
Children must always be under the supervision of their parents. The meeting structures (animation room, Barnum) 

cannot be used for lively games. 

It is the responsibility of each child's guardian to ensure the proper use of the games provided. In the event of damage 

to a structure due to use that does not comply with the manufacturer's recommendations, the person in question will 

have to repair or replace the damaged structures at his/her own expense. 

 

The aquatic area is strictly reserved for people staying at the campsite. They must wear their swimming pool bracelet 

provided at the reception desk during opening hours. The wearing of shorts or swimming trunks is strictly forbidden. 

It is mandatory to pass through the foot bath and shower before entering the pools. It is strictly forbidden to smoke, 
eat, run, jump, dive or wear shoes in the pool area. Animals, air mattresses, boats, balls, and umbrellas are strictly 

forbidden. Before entering the pool, you must read the notice board. It is forbidden to swim with a t-shirt (except 

with prior agreement from the management). Wearing the Burkini is also forbidden. For the peace and quiet of our 

guests, loudspeakers are not allowed in the pool area. Failure to comply with these rules will result in immediate 

expulsion from the aquatic area.  

Before using the waterslide, you must read the rules on the notice board. IT IS FORBIDDEN: to run down the stairs, 

to stop in the slide, to stand up, to hold on to the edges, to go up the slide, to go down in reverse, to go down in a 

group hanging on to each other. IT IS OBLIGATORY: to clear the finish area immediately, to slide sitting or lying 

down with feet forward, to wait before leaving until the previous person has cleared the finish area, and to respect 

the safety instructions. 
 

INFRACTIONS OF THE RULES AND REGULATIONS 
In the event that a resident disrupts the stay of other users or does not respect the provisions of these rules, the 

manager or his representative may orally or in writing, if he deems it necessary, give notice to the latter to cease the 

disorder. In case of serious or repeated infringement of the rules and regulations and after formal notice by the 

manager to comply, he may terminate the contract. In case of criminal offence, the manager can call the police. 


